

30 avr 2021 -15:46

Le Premier ministre Alexander De Croo rejoint les Global Leaders de Generation Unlimited (UNICEF)

Le Premier ministre Alexander De Croo entre dans le cercle fermé des « Leaders Group » de Generation Unlimited (GenU), comme l'annonce aujourd'hui cette organisation qui s'engage à offrir davantage d'opportunités aux jeunes à travers le monde. Le Premier ministre Alexander De Croo siègera notamment aux côtés du secrétaire général des Nations Unies António Guterres, du Président rwandais Paul Kagame, du Président kényan Uhuru Muigai Kenyatta et de la Présidente de Trinité-et-Tobago Paula Mae Weekes.

D'ici 2030, le partenariat mondial GenU entend donner à tous les jeunes du monde âgés de 10 à 24 ans accès à un enseignement et des formations de qualité et à un emploi. C'est l'UNICEF qui a fondé GenU en 2018 et, depuis sa création, Alexander De Croo a joué un rôle actif au sein de l'organisation en qualité de Champion GenU. Il a par exemple inscrit au programme la résorption du fossé numérique, l'importance de l'enseignement en ligne et à distance, ainsi que la formation.

Compétences numériques

Fort de ce nouveau rôle, le Premier ministre aimerait davantage fédérer le soutien nécessaire à renforcer les compétences (numériques) des jeunes, afin qu'ils puissent accéder à un emploi et mieux s'épanouir dans une économie verte et numérique.

Pour ce faire, le Premier ministre compte coopérer avec les différents gouvernements, les entreprises et les jeunes. Le but étant de mobiliser des engagements et investissements politiques permettant d'aider les jeunes à davantage développer leurs compétences et à se préparer à un avenir meilleur.

Créativité et énergie

Alexander De Croo, Premier ministre belge : « Je me réjouis d'apporter ma pierre à l'édifice du groupe des leaders de Generation Unlimited. Pour toute une génération de jeunes, la crise du coronavirus est un moment décisif qui aura un impact sur leur avenir. Dans les prochaines années, le monde devra davantage investir dans un enseignement de qualité et dans le développement des compétences. »

« Nous devons également stimuler l'esprit d'entreprise des jeunes afin qu'ils puissent s'affirmer dans une économie numérique, plus verte et plus diversifiée. Nous espérons sortir plus forts de cette crise et la créativité et l'énergie des jeunes nous y aideront sans aucun doute. J'ai hâte de porter leurs voix à travers le monde et de travailler avec eux pour faire avancer cet important programme mondial. »

Enseignement numérique

Henrietta Fore, directrice générale de l'UNICEF : « Nous avons besoin de tout le monde sur le pont pour reconstruire les économies et préparer les jeunes à un avenir axé sur les technologies. Nous avons hâte de travailler avec le Premier ministre De Croo en tant que membre du groupe des leaders de Generation Unlimited, pour forger des partenariats plus solides entre le secteur public et privé qui connecteront les jeunes à l'enseignement et aux compétences numériques dont ils ont besoin, rapidement et

massivement. »

Kevin Frey, président-directeur général de Generation Unlimited, a déclaré : « Je suis ravi que le Premier ministre Alexander De Croo rejoigne aujourd'hui Generation Unlimited. Il travaillera en collaboration avec les PDG des multinationales et les gouvernements à la promotion du programme des compétences numériques, à l'élargissement de la coalition de soutien aux compétences numériques mondiales au-delà des secteurs et des frontières, et à la création de voies nouvelles pour que les adolescents et les jeunes participent à la prise de décision ».

« La COVID-19 a créé une occasion qui ne se présente qu'une fois par génération, de s'assurer que tous les jeunes accèdent aux opportunités de développer les compétences nécessaires pour exprimer leur potentiel. GenU ambitionne de toucher 200 millions de jeunes dans 190 pays d'ici 2030 avec des initiatives d'entrepreneuriat et de renforcement des compétences. Le leadership, l'expérience et l'influence politique du Premier ministre De Croo seront essentiels à la réalisation de cet objectif. »

Alexander De Croo, Premier ministre

Rue de la Loi, 16

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 02 11

<https://premier.be>

contact@premier.be